



上尾市立大谷中学校だより

えごの木

令和6年2月号

〒362-0045 上尾市向山 4-10

TEL (048) 781-9080

<https://www.city.ageo.lg.jp/>

[site/oya-juniorhighschool/](https://www.city.ageo.lg.jp/site/oya-juniorhighschool/)

発行責任者 校長 山田 正浩



学校教育目標

明るく、夢を持ち、たくましく生きる生徒

令和6年度 学校評価

校長 山田 正浩

寒さがとても厳しい時期ですが、春は確実に近づいています。3年生の皆さん、あと一息です。頑張ってください。

さて今年度も「学校評価」を本校ホームページ上に公開させていただきました。学校教育法施行規則第66条に「小学校は、当該小学校の教育活動その他の学校運営の状況について、自ら評価を行い、その結果を公表するものとする。」、第67条に「小学校は、前条第1項の規定による評価の結果を踏まえた当該小学校の児童の保護者その他の当該小学校の関係者（当該小学校の職員を除く。）による評価を行い、その結果を公表するよう努めるものとする。」とあり、これは中学校にも準用されます。報告結果については学校ホームページに公開されているものをご覧いただければと思います。

その中で、課題として大きく上がっているものの一つとして、「小中連携」についてがあります。小学校で学んだことを中学校でも引き続き大切にしていこう姿勢が課題となりました。踏まえて次年度も、学習指導、部活動、生徒指導など具体的に小学校と連絡・協議しながら方策を考え、実行していきます。

また教職員自己評価の中で肯定感が高いものでも評価をBとしたものもあります。具体的には「生徒が、学校で仲良く生活している」「分かりやすい授業を行っている」などです。これについては学校評価関係者委員会で「学校に来ることができていない生徒について評価の中に含まれていないのではないか」という御意見を受けたものです。教職員は日々職務を全うしています。手を抜いているものはありません。しかしながら、学校に来ることができない生徒が安心して登校できる状況をつくり、皆と仲良く生活したり、知らないことを主体的に学んでいくようにするには学校も一層の努力を尽くすとともに、御家庭・地域の御協力・御支援がなければ成り立ちません。令和7年度の重点課題としての1つにさせていただきます。是非御支援・御協力の程よろしくお願いいたします。

最後に報告させていただきます。今年度も生徒の皆さん、御家庭、学校が一体となって取り組みました本校の重点取組の一つ「歯と口の健康教育（学校歯科保健）の継続と充実」が県に認められ、第71回埼玉県学校歯科保健コンクールにおいて最優秀校として本校が表彰されました。これで17回目になります。本校学校歯科医 岡田 栄一先生に特段の御指導をいただいたことに深く感謝申し上げます。来年度以降は地域とも連携しまして、益々生徒の健康を守る学校になっていきたいと思っております。ありがとうございました。

3月の主な行事予定 [完全下校 17:30]

日	曜	主な行事・予定	日	曜	主な行事・予定
1	土		17	月	小学校出前授業(大谷小)9:35~11:25
2	日		18	火	小学校出前授業(今泉小)9:20~10:05 木①②④⑤
3	月	入学者選抜追検査 生活アンケート配布	19	水	水①②③⑤
4	火	第2回生徒指導連絡協議会 14:00~15:00	20	木	春分の日
5	水	全校朝会 1・2年三送会リハ	21	金	金①②③④+給食+帰りの会(清掃無し) 給食終了日 3年:公立入試得点開示:AM
6	木	入学許可候補者発表(追検査含) 専門委員会※後期最後 放) 三送会準備 第7回学校運営協議会 10:00~12:00 (本校第一会議室)	22	土	
7	金	⑤⑥三送会	23	日	
8	土		24	月	火①②③+清掃+帰りの会 小学校卒業証書授与式
9	日		25	火	①②1・2学年集会 ③大掃除 ④⑤カット
10	月	卒業式予行 3年給食あり	26	水	修了式
11	火	水①②③④+学活 3年:性に関する指導 10:40~11:40	27	木	学年末休業日(3/31 まで)
12	水	生活アンケート提出日	28	金	
13	木	*木①②③⑥	29	土	
14	金	第40回卒業証書授与式(1年臨時休業) 給食なし	30	日	
15	土		31	月	
16	日				

2月10日現在の日程です。変更等につきましてはさくら連絡網、お手紙等でお知らせします。

スキー教室 (1月29日~31日)

多くの方々に御支援いただいたスキー教室でした。保護者の皆様には多大なる御支援・御協力をいただき、またスキー・インストラクターの方々にもほとんど1からの丁寧な御指導をいただきました。さらにホテルベルニナの方々にもおいしいお料理を御提供いただいたのはもちろん、困ったときにはとても臨機応変に御対応いただきました。その他旅行会社の方、看護師さん、バスの運転手さんなどお世話になった方を考えるとときりがありません。全ての方に深く感謝申し上げます。この経験が生徒たちにとってかけがえのないものであったこととその後さらにたくましくなっていることを報告させていただきます。まことにありがとうございました。

東京校外学習 (2月10日)

昔から「よく学び、よく遊べ」と言われていますが、校外学習はそんな1日だったのではないのでしょうか。生徒は日頃の総合的な学習の時間の成果を生かすべく、それぞれの班が調べた国の大使館を訪問しました。その他に東京の名所・見どころを見学に行きました。緊張した訪問、とても楽しんだ見学など忘れられない思い出になりました。大使館訪問でお世話になった職員の皆様方に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

<地域・保護者の皆様へ>

日頃より本校へ御支援・御協力いただき、深く感謝申し上げます。早いもので令和6年度もまもなく終了いたします。学校では今年度の課題をまとめ、次年度の準備をしているところです。生徒たちにとっての大きな課題は「学力向上」であり、連動して教職員にとっての課題は「教員としての資質向上」です。生徒にとっても教職員にとっても課題解決のために最低限必要なものが「学習(研修)のための時間」となっています。時間を生み出すために精一杯のことをするつもりですが、御意見等ありましたら、是非大谷中学校長までお願いいたします。